
Herrn Bürgermeister
Armin Pollehn
Vor dem Hannoverschen Tor 1
31303 Burgdorf

Birgit Meinig

stv. SPD-Fraktionsvorsitzende

Am Hütteberg 15 

31303 Burgdorf

22. Apr 2020

Antrag gemäß Geschäftsordnung: Beisetzungen auf Stadtteilfriedhöfen freigeben.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pollehn,

mit Sitzung des Rates vom 20.02.2020 wurde die Friedhofsentwicklungsplanung der 
Burgdorfer Friedhöfe einstimmig zur Kenntnis genommen. Die darin enthaltenden 
Strategien und Handlungsempfehlungen sollen als Grundlage für die Zukunft der Burgdorfer
Friedhöfe dienen. Bei den vorausgegangenen Beratungen wurde mehrfach thematisiert, dass
„Ortsfremde“ von Bestattungen auf den Ortsteilfriedhöfen ausgeschlossen sind.

Im Namen der SPD-Ratsfraktion stelle ich den Antrag, diese seit 1999 geltende Regelung 
aufzuheben.

Begründung:
Die genannte Regelung wurde laut Auskunft der Fachabteilung seinerzeit aus der Sorge 
getroffen, dass die zur Verfügung stehenden Friedhofsflächen in den Ortsteilen nicht 
ausreichend sein könnten, sollten auch „Ortsfremde“ beigesetzt werden. In Folge wurden 
Ausnahmen definiert, die eine Beisetzung regelt, aber auch einer gewissen Willkür 
unterlagen.

Die Friedhofsentwicklungsplanung zeigt nun auf, dass auf allen Burgdorfer Friedhöfen 
ausreichend Flächen zur Verfügung stehen. Daher sehen wir keine Veranlassung, die 
Regelung weiterhin bestehen zu lassen.

Wir bitten um Behandlung in den Ortsräten und im Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit, 
Liegenschaften und Verkehr. Die Ortsvorsteher werden um Stellungnahme gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Meinig

■

SPD - Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
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